

L'aéroport de Cayo Coco peut accueillir 40 vols hebdomadaires dans l'actuelle saison



Ciego de Avila, Cuba, 24 décembre (RHC/PL).- L'aéroport international de Cayo Coco, situé dans la destination touristique Jardines del Rey est prêt à accueillir une quarantaine de vols hebdomadaires dans l'actuelle saison d'hiver.

Iyolexis Correa, déléguée du ministère du tourisme dans la province de Ciego de Ávila a déclaré à l'agence de presse Prensa Latina que l'aéroport a fait l'objet d'une réfection totale qui a inclus la remise à neuf des salons VIP et la construction d'un nouveau local pour ce service.

Des investissements ont également été faits pour porter de 2 à 5 le nombre de pistes d'atterrissage et l'on a amélioré le confort des salles d'attente pour assumer le flux de visiteurs étrangers qui viennent dans notre pays.

Elle a ajouté que compte tenu de l'augmentation du nombre de visiteurs, des mesures d'organisations ont été prises à l'aéroport pour accélérer les démarches des passagers et réduire le temps d'attente.

Iyolexis Correa a également relevé que le Canada reste le principal émetteur de touristes vers Cayo Coco et Cayo Guillermo avec 88% des itinéraires suivi de la Grande Bretagne, de l'Argentine, du Portugal et de

l'Italie.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/79766-laeroport-de-cayo-coco-peut-accueillir-40-vols-hebdomadaires-dans-lactuelle-saison>



Radio Habana Cuba